

# 山武市

(令和 3 年 8 月 17 日)

## 山武市の「新型コロナウイルス感染症対策」について

山武市では、市内の新型コロナウイルス感染者が増加していることから、8月14日（土）から広報車で市内を巡回しながら感染予防の広報活動を開始しました。

また、8月17日(火)に開催した『新型コロナウイルス感染症対策会議』では、今日にも緊急事態宣言が9月12日(日)まで延長されることが見込まれることから、市長は公共施設の公民館等の休館を決定し、人流を抑えることが必要であることから市の入口や幹線道路に注意喚起の看板を設置するよう指示をしました。

### 【この件に関するお問合せ】

健康支援課

0475-80-1171

○山武市の『新型コロナウイルス感染症対策』について

令和3年8月17日（火）

山武市では、市内の新型コロナウイルス感染者が増加していることから、8月14日（土）から広報車で市内を巡回しながら感染予防の広報活動を開始しました。

また、8月17日に開催した『新型コロナウイルス感染症対策会議』では、今日にも緊急事態宣言が9月12日まで延長されることが見込まれることから、市長は公共施設の公民館等の休館を決定し、人流を抑えることが必要であることから市の入口や幹線道路に注意喚起の看板を設置するよう指示をしました。